

Report de la soirée annuelle de l'Amicale

Aux membres de l'Amicale 1954

Chers/chères membres de l'Amicale,

Ce sacré virus ne nous lâche pas et la situation demeure incertaine pour les semaines à venir. Nous avons prévu de nous réunir le vendredi 2 octobre 2020 au restaurant du Métropole pour la soirée annuelle. En raison de la situation sanitaire actuelle, des projections sur les semaines à venir et en tant que personnes à risques, il ne semble pas opportun de nous réunir début octobre. C'est ce qu'il ressort d'une consultation effectuée cette semaine auprès des membres du bureau de l'Amicale. Il a donc été décidé de **reporter cette soirée annuelle au printemps prochain** (sous réserves des conditions sanitaires en vigueur à ce moment-là). Il n'y a rien d'important à décider cette année en assemblée et la partie administrative peut attendre quelques mois.

Nous vous prions d'en prendre note et vous souhaitons de passer néanmoins un bon week-end.

Au plaisir de se retrouver et de rebondir en 2021. Prenez soin de vous !

Amicalement

Amicale 1954 Delémont

Le groupe de travail (Micheline, Jeannine, Sonja, André, Jean-Marc et Pierre-Olivier)

